

やすと



かしこく、あたたかく、たくましく

平成24年5月8日

第4号

ゴールデンウィークも終わり、学校の日常が戻ってきました。子どもたちもゆっくりと家でふれあい過ごしたのか、満足そうな穏やかな表情で登校してきました。生活のリズムも早く取り戻せそうです。

さて、今週から家庭訪問が始まっています。それぞれお仕事や家事にお忙しい中、お世話をおかけしますが、ご協力よろしくお願いします。

CRT学力検査

8日、教室の中は、さらさらと鉛筆の音だけが聞こえてきます。真剣な取り組みで張り詰めた空気が伝わってきます。八郷小学校が、CRT検査を実施するようになって今年で7年目になります。この学力検査は、前年度の基礎的・基本的な学習内容の定着度を調べるものであるため、3年から5年生で実施しました。(6年生は4月に文科省の学力・学習状況調査を実施しましたので受けませ



んでした) CRT検査は、多くの学校で実施されていて、全国平均の比較ができるなど、本校の強み・弱みを客観的に把握することもできます。個々の子どもたちの結果につきましては、7月の個別懇談会でお知らせする予定です。学校としての分析は、それ以降となりますのでご了承ください。

終わった後3年生に感想を聞いてみると「時間が足りなくて最後までできなかった」「問題を読むのが難しかった」「疲れた」と、ふだんのテストに比べて問題数が多いのに苦労した返答が返ってきました。

栽培活動がはじまりました

学校では今の時期、栽培活動に精を出しています。ひまわりはジャガイモ、1年生はアサガオ、2年生はミニトマト、オクラ、ピーマン、ししとう、キュウリ、イエローポップ、3年生はマリーゴールド、ほうせんか、大豆、4年生はゴーヤ・・・と理科や生



活科の学習の中で、野菜や花を育てていく予定です。まだまだ、土を入れたりしているところでこれから植える学年もあります。また、今年も、2年生が村上勝之さんの畑をお借りしてさつまいもを育てる予定もしています。



野菜や花は、自然の力だけで育つわけではありません。それをしっかり見守り、育てる人の手と心があってこそ、すくすくと育つものです。これから水やりや草取りなどを通して、育てているという意識を持って、命あるものを大切にすること学べる良い機会にしてほしいと思います。最後の収穫や種取りまで息の長い学習ですが、途中で投げ出さずに栽培活動に取り組んでほしいと思います。

楽しかった遠足

1日は遠足でした。最初晴れから雨と予報が変わり心配しましたが、当日は曇りで雨もほとんど降らず、無事目的地でお弁当を食べ帰ってくることができました。



低学年は、東員町中部公園でした。たくさんの学校が来ていましたが、決まりを守って楽しく遊ぶことができました。様子を見に行った時はちょうどお弁当タイムで「見て。見て。わたしのお弁当」と見せてくれました。どのお弁当もとてもきれいに作ってあってとてもおいしそうでした。



中学年は垂坂公園でした。お弁当を食べた後、坂を滑って降りるスリルを味わったり、広い原っぱでおにごっこを楽しんだり元気いっぱい。仲良く、のびのびと遊んでいました。

高学年は、完成して間もない霞が浦緑地内にある霞★ゆめくじらに行きました。往きは学校から徒歩でした。約9キロありましたが、涼しい気候だったせいかへたばる児童もいなく、2時間あまりで着きました。到着して、大きな複合遊具で滑り台やロープ渡りなどいろいろ試しては歓声をあげていました。

